



Le campus connecté des Alpes

Le Campus Alpin, partenaire et organisateur de la Nuit européenne des chercheurs, a été créé récemment par la volonté de la municipalité et avec le soutien des communautés de communes (CCHT et Cova). Il permet aux habitants de Haute Tarentaise de suivre des études secondaires et certaines formations professionnelles en distanciel, sans être isolé.

Trente-sept universités, le Cned et de nombreuses structures privées proposent ces enseignements. Plus besoin d'aller à Chambéry, Grenoble, Lyon ou Paris pour obtenir un diplôme ou de nouvelles compétences. Le campus connecté dépend du ministère

de l'Enseignement supérieur, de la Recherche et de l'Éducation, et est rattaché à l'Université Savoie Mont-Blanc.

Situé au quartier des Alpes, le Campus Alpin offre 140 m² de locaux équipés, pour travailler assis, debout, isolé, en groupe. Pour réussir sa formation, un tuteur accompagne les étudiants et les aide à construire leur emploi du temps en fonction de leurs contraintes sportives, professionnelles, médicales ou familiales...

Des ateliers, en complément de la formation initiale, sont proposés pour mieux progresser : prise de notes, lecture active, mémorisation, rédaction de CV, gestion du stress,

anglais...

Le Campus Alpin offre entre autres l'avantage du gain de temps, d'argent, d'un emploi du temps sur mesure, de la proximité avec son travail, sa famille, et de son lieu d'entraînement sportif, de stage ou d'alternance.

Inscrits, les bénéficiaires s'engagent à assurer une présence minimale de 12 heures par semaine sur place. Pour les examens, ils doivent se rendre sur le site géographique de l'Université de rattachement. Selon Sylvain Cachat, directeur du Campus Alpin, « le taux de réussite est supérieur à la moyenne nationale avec un score de plus de 80 % ces dernières années ».



Sylvain Cachat est le directeur du Campus Alpin. Archives photo le DL/Sylvain Falcoz